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附件 

中棉行协 2020年信息统计专业委员会 

视频会议纪要 

2020 年 10 月 27 日，中国棉纺织行业协会（以下简称：

中棉行协）组织召开了 2020 年信息统计专业委员会（以下

简称专委会）视频会议。 

专委会主任、德州恒丰集团名誉理事长苏建军，专委会

副主任，中棉行协副会长郑洁雯、安徽华茂纺织股份有限公

司总经理左志鹏、石家庄常山北明科技股份有限公司总会计

师曹金霞，以及专委会委员共 20 余人参加了此次会议。会

议由专委会秘书长、中棉行协副秘书长马琳主持。 

按照会议议程，苏建军主任对 2019 年信息统计专业委

员会工作进行报告，就棉纺织行业总体情况、专委会主要工

作及工作计划等方面进行汇报；郑洁雯副主任宣读了 2019

年全国棉纺织行业竞争力百强企业、优良发展型企业排名结

果。 

会上，委员会成员就当前行业形势及企业运行情况进行

了深入交流，并分享了各自企业采取的主要应对措施。今年

以来，受国内疫情影响，企业开工延迟，产销受到较大冲击；

4 月以后，国内生产逐步恢复，受国外疫情影响，外贸订单

同比较大幅下滑。三季度以来，下游订单表现出阶段性好转，

但纱布产品销售价格涨幅不及原料价格上涨幅度，企业利润
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空间有限。对于当前市场向好的形势能否持续，多数企业表

示谨慎乐观。总体看，在疫情影响下，企业积极应对，调整

产品结构，夯实底层技术，努力开拓国内市场，基本实现了

平稳运行。对于今年高品质新棉短缺的问题，企业一致建议

增加棉花进口配额的发放数量，以保证生产用棉需求。 

最后，苏建军主任及郑洁雯副主任分别进行总结发言，

苏建军表示，尽管今年受到疫情影响，通过会议交流，感受

到大家对行业未来的发展充满了信心，希望企业未来在由大

到强上继续做出积极努力。郑洁雯表示，在当前形势下，希

望企业能够增强核心竞争力，确定发展战略定位，共渡难关，

再创佳绩。 

会议圆满结束。 


